



Marco Antonio de la Parra



Ana María Foxley



Cecilia Morel



Luisa Ulibarri

EDITORIAL LOS ANDES LANZA COLECCIÓN "PAREJA HOY"

■ ¿Por qué se ha vuelto frecuente la infidelidad?, ¿cómo superar los períodos de crisis en una familia?, ¿de qué manera debemos educar a nuestros hijos? Estos son algunos de los temas que se abordan en la colección "Pareja Hoy", que a partir de este mes publica y lanza al mercado Editorial Los Andes.

Son en total seis novedosos libros que, escritos en estilo periodístico, han contado con la asesoría especializada de un comité editorial formado por personalidades como los sociólogos Otto Dör, Marco Antonio de la Parra, Sofía Salamovich, el sociólogo José Joaquín Brunner y la orientadora familiar Cecilia Morel. Ellos definieron, en conjunto con las periodistas Cecilia Allendes, Ana María Foxley y Luisa Ulibarri, elaborar este trabajo sobre la base de la experiencia de familias chilenas. De esta manera surgen los reportajes testimoniales que revelan en forma clara y acuciosa los principales problemas que actualmente enfrentan las personas en nuestro país.

El primer título de la colección Pareja Hoy es "¿Por qué no anda?" y está dedicado a la relación de pareja y a los conflictos propios de la vida moderna. El tema de la infidelidad es tratado aquí con toda la seriedad que merece, y llama la atención un aspecto

muy importante que entregan los entrevistados: nadie quiere ser infiel. ¿Por qué ocurre entonces? La respuesta la encontramos a través de los diferentes testimonios. También se analiza en esta obra la dificultad que existe en los matrimonios de establecer una verdadera comunicación.

En un segundo libro, "Historias de Familia", se revelan todas las etapas que vive la familia desde la llegada del primer hijo. Las personas entrevistadas relataron penosas experiencias que fueron apareciendo con el correr de los años y la forma como las solucionaron. Muchos matrimonios no le dan importancia a la terapia familiar y, sin embargo, un terapeuta puede ser de mucha ayuda cuando los problemas aparentemente se ven insolubles.

"No podemos generalizar" —señala Cecilia Allendes—, pero cuando existe amor y deseos de seguir juntos, los expertos afirman que es posible superar las crisis. Hay personas que no pueden solucionar solas sus problemas y en esos casos la labor de un especialista puede ser fructífera.

Un tema que a nadie deja indiferente es el de la separación matrimonial. "Relato de un naufragio" es el tercer título de la colección y en él se plantea la necesidad que existe de le-

gislar respecto al divorcio. Y aunque se tienen distintas opiniones sobre este complejo tema, todos los testimonios recogidos en la obra coinciden en calificar la separación como un hecho doloroso, de cuyas heridas muy pocos sanan. Además se tocan aquí otros puntos importantes: ¿cuáles son los primeros síntomas del fracaso de una relación?, ¿cómo hacer para que los hijos no se sientan tan afectados?

La maternidad y la paternidad a través de la historia es otro importante tema que se aborda en el cuarto libro de la serie que publica Editorial Los Andes. Nudie enseña a ser padres y en gran medida se experimenta con los hijos y se actúa haciendo lo contrario a como uno mismo fue educado. Hay muchas interrogantes que los adultos se plantean en torno a la formación de los hijos en la actualidad. Todavía existe una generación activa que tuvo padres muy represivos o bien demasiado permisivos y, curiosamente, los hijos de estos últimos manifiestan que habrían deseado un mayor control.

El quinto libro está reeditado a la

90 MasterClub 1732, D., Noviembre 1977

Editorial Los Andes lanza colección "Pareja hoy" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Editorial Los Andes lanza colección "Pareja hoy" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)